



## Véronique Bérubé

Vice-présidente des opérations, Chambre de commerce maritime

Véronique Bérubé, vice-présidente aux opérations de la Chambre de commerce maritime, est responsable de la supervision et du soutien des activités des membres, ainsi que des questions environnementales, de sécurité, de sûreté, de navigation et d'autres enjeux maritimes liés au transport intérieur et côtier. Elle suit également les dossiers réglementaires et participe aux discussions sur les enjeux pertinents pour les expéditeurs ou autres membres de la Chambre de commerce maritime.

Avant de se joindre à la Chambre, Mme Bérubé a travaillé à Transports Canada en tant que gestionnaire d'un programme national de sécurité, dirigeant une équipe d'experts techniques et d'agents de programme dans le développement et la mise en œuvre de lois, règlements, normes et modifications liés à la sécurité maritime, notamment en matière de conception, de construction, de systèmes et d'équipements des navires.

Mme Bérubé possède également une vaste expérience dans la rédaction de normes internationales à l'Organisation maritime internationale, ayant occupé le poste de chef de la délégation canadienne aux sous-comités sur les systèmes et équipements des navires ainsi que sur la conception et la construction des navires. Elle est reconnue comme une autorité sur les navires autonomes et a également été chef de délégation canadienne pour l'élaboration d'un instrument sur les navires autonomes de surface, un domaine où de grands défis et de nouvelles approches sont nécessaires pour établir de nouvelles exigences.

Le parcours maritime de Véronique a débuté lorsqu'elle a obtenu un diplôme en génie maritime à l'Institut maritime du Québec. Elle a ensuite travaillé comme mécanicienne à bord de navires domestiques à cargaison sur les Grands Lacs et le Saint-Laurent, navigué à l'international dans l'industrie des navires de croisière, puis est retournée au Canada pour exercer son métier au sein de la Garde côtière canadienne. Elle a également passé plusieurs années au gouvernement en tant qu'inspectrice de la sécurité maritime.